



Ivonne Ortega anunció que dejará de hablar del caso Cuauhtémoc Blanco en la Cámara de Diputados | Video

La diputada emecista acordó ante la Jucopo en no volver a tratar ni abordar públicamente el tema relacionado con Nidia Blanco, media hermana del presunto agresor

Por **Alejandra Zúñiga**

08 Abr, 2025 01:06 p.m. MX



Guardar



La coordinadora de la bancada de Movimiento Ciudadano (MC), Ivonne Ortega, entregó una carta al diputado Cuauhtémoc Blanco para solicitarle que enfrente la justicia sin fuero. Crédito: X/@IvonneOP

Ivonne Ortega, coordinadora del grupo parlamentario de **Movimiento Ciudadano (MC)**, aseguró que no volverá a mencionar el caso de **Cuauhtémoc Blanco** al interior del Congreso en la **Cámara de Diputados**; lo anterior derivado a que recibió restricciones para evitar la 'politización' del asunto.

En entrevista con medios, la diputada *emecista* informó que asumió un compromiso formal ante la **Junta de Coordinación Política (Jucopo)** de la Cámara de Diputados, donde acordó en no volver a tratar ni abordar públicamente el tema relacionado con **Nidia Fabiola**, y su presunto agresor, el **exgobernador de Morelos**.

La diputada ha seguido de cerca el **caso del exfutbolista**, ya que generó controversia al intervenir y presentar una carta dirigida al diputado de Morena, exigiendo que renunciara a su **fuero constitucional** para permitir el avance de la investigación en su contra por el delito de tentativa de violación hacia su **media hermana**.

[Ivonne Ortega anunció que dejará de hablar del caso Cuauhtémoc Blanco en la Cámara de Diputados | Video - Infobae](#)